



Der Arbeitsmarkt bleibt stabil

Der Arbeitsmarkt bleibt stabil
Bundesarbeitsministerin Ursula von der Leyen kommentiert die Arbeitsmarktzahlen für Februar 2013.
Ursula von der Leyen: "In einem schwierigen konjunkturellen Umfeld hält sich der deutsche Arbeitsmarkt weiter stabil. Die Wirtschaft hat besonnen auf das im Winter deutlich zurückgegangene Bruttoinlandsprodukt reagiert. Das zeigt sich daran, dass sowohl die Erwerbstätigkeit als auch die sozialversicherungspflichtige Beschäftigung noch weiter gestiegen sind. Die Nachfrage nach Arbeitskräften ist ungebrochen groß. Daher ist es die richtige Strategie, dass die Bundesagentur für Arbeit verstärkt auf berufliche Qualifizierung setzt. Die Unsicherheiten für die Weltwirtschaft und die Eurozone werden uns im laufenden Jahr erhalten bleiben, deswegen müssen wir trotz der seit Monaten stabilen Entwicklung wachsam bleiben."
Bundesministerium für Arbeit und Soziales (BMAS)
Wilhelmstraße 49
10117 Berlin
Telefon: (01888) 527-0
Telefax: (01888) 527-29 65
Mail: bmail@bma.bund.de
URL: <http://www.bmas.de/>

Pressekontakt

Bundesministerium für Arbeit und Soziales (BMAS)

10117 Berlin

bmas.de/
bmail@bma.bund.de

Firmenkontakt

Bundesministerium für Arbeit und Soziales (BMAS)

10117 Berlin

bmas.de/
bmail@bma.bund.de

Bundesminister Walter Riester
Parlamentarische Staatssekretäre: Gerd Andres, Ulrike Mascher
Staatssekretäre: Dr. Klaus Achenbach, Rudolf Anzinger
Bundesministerium für Arbeit und Sozialordnung
Rochusstraße 153
123 Bonn
Postanschrift: Postfach 14 02 8053107 Bonn